

L'association [MEDECINS SANS FRONTIERES](#) lance une opération de recrutement à Nantes. Il ne s'agit pas de recruter des médecins ou des infirmières mais des mécaniciens. 5 postes de ce type sont vacants pour aller travailler en Afrique. La première opération de sensibilisation à se dérouler dans les lycées techniques se tient donc à Nantes. Elle s'est déroulée mardi au lycée de la Joliverie et à Monge. Le mécanicien a un rôle important pour la chaîne logistique et sans lui, l'acheminement de médicaments ne peut avoir lieu dans les régions d'Afrique touchées notamment par la guerre. Le but est de sensibiliser les futurs mécaniciens afin de les recruter plus tard lorsqu'ils auront deux ans d'expérience pour des missions ponctuelles en CDD. www.msf.fr